

Lumière sur...

« Je dois avoir de l'intuition »

Stefan Ruof, 50 ans et père de deux garçons, travaille chez Eclipse depuis 27 ans. Il est aujourd'hui directeur financier de l'entreprise.

Vous avez débuté votre carrière dans un secteur très différent, une grande banque...

Oui, avec un apprentissage d'employé de commerce, un métier qui au départ ne me plaisait pas beaucoup. Puis je suis devenu comptable dans l'industrie horlogère. J'avais des responsabilités, une certaine liberté d'action. J'ai réalisé que mon métier pouvait être passionnant.

Vous connaissiez déjà Eclipse.

J'ai toujours été intéressé par la culture,

étais souvent de sortie à la Coupole et presque à chaque édition du festival biennois Pod'Ring, des lieux où l'entreprise Eclipse était déjà active. Une connaissance m'a recommandé lorsqu'elle a quitté l'entreprise. C'est ainsi que j'ai intégré Eclipse, en 1991.

Votre premier jour fut rocambolesque!

Arrivé à 9h un lundi matin, toutes les portes étaient fermées, les bureaux vides... J'ai réussi à joindre Laurent Sandoz (actuel CEO) qui était sur un chantier et m'a invité à le rejoindre. C'est ainsi que j'ai participé au montage d'une pièce de théâtre, bien loin de mon cahier des charges administratif.

Quelles sont vos tâches ?

En tant que membre du conseil d'administration de Eclipse SA, je participe à l'élaboration de la stratégie du groupe depuis plus de 20 ans. L'un de mes premiers défis a été de structurer cette entreprise naissante. Grandissant, Eclipse devait absolument se doter d'instruments efficaces. Je suis aujourd'hui CFO (Chief Financial Officer), donc responsable des finances et de la comptabilité de la société. Pour la holding Eclipse Equipements SA, je gère notamment les bâtiments au Rennweg 26 et 28. Finalement, pour le centre de culture et de congrès

de Thoune (KKThun AG), lui-même indirectement géré par Eclipse, je fais partie du conseil d'administration et dans ce cadre m'occupe également du secteur des finances. J'ai la chance d'exercer dans un domaine passionnant et très vivant, la culture, et cela se reflète aussi dans mon métier. Je dois avoir de l'intuition, anticiper, et faire preuve de flexibilité.

Que représente Eclipse pour vous ?

Eclipse est une véritable plateforme pour les gens qui y travaillent. Notre philosophie n'est pas de faire du profit à tout prix mais de laisser les talents des employés et employées s'exprimer au bénéfice de l'entreprise. Eclipse, c'est aussi de la solidarité et beaucoup de soutien mutuel.

Eclipse SA

Née à Bienne en 1984, Eclipse est une entreprise bilingue qui emploie aujourd'hui 23 collaborateurs-trices fixes et près de 140 auxiliaires. En 2011, ce véritable **centre de compétences**, actif dans le domaine de la technique de spectacles, a ouvert une filiale à Thoune. Toute l'année, Eclipse s'engage dans plus de **500 manifestations** en Suisse et à l'étranger et offre toute la palette de prestations et de conseils que requiert l'organisation d'événements.



Stefan Ruof, directeur financier

Bienne, juillet 2018